

Bewerbung für die Reserveliste und eine Wahlkreiskandidatur zur Gemeinderatswahl in Roetgen 2025

Name: Krischan Heners

Alter: 42

Beruf: Industriekaufmann

Ratsmitglied seit 2020

Wohnhaft im Ortsteil Roetgen

Liebe Grüne,

vor fünf Jahren wurde ich erstmals in den Gemeinderat von Roetgen gewählt. Es folgte eine Zeit, in der wir in Zusammenarbeit mit den anderen im Rat vertretenen Parteien viel geschafft haben. Wir haben den Windpark Birkhahnskopf auf den Weg gebracht und von der Bürgerschaft ein überzeugendes Votum für diese Projekt erhalten, auch wenn einzelne meinen, das nun wieder in Frage stellen zu müssen. Wir haben den Umbau des Gemeindewaldes, noch begonnen in der vorherigen Wahlperiode, erfolgreich begleitet, so das dieser nun erstmals tatsächlich Gewinne für die Gemeindekasse und die Umwelt zugleich erbracht hat. Wir haben die Schulerweiterung angestoßen, die Gewerbegebietserweiterung, einige Exzesse bei der Flüchtlingsunterbringung in Massenunterkünften verhindert und wir haben die Ampel Rosentalstraße wieder auf die Tagesordnung gebracht.

Aber dieser letzte Punkt sagt es schon: Auf die Tagesordnung gebracht. Sie steht noch nicht da. Und genauso ist es mit anderen der vorgenannten Projekte. Noch dreht sich auf dem Birkhahnskopf kein Mühlenflügel, noch steht die Schule nicht. Selbst die Modulhäuser sind noch nicht abgeschlossen. Und für jedes Projekt, das wir auf den Weg gebracht haben, gibt es wohl auch Kritiker. Neben den Modulhäuser betrifft dies zum Beispiel die Ortskernerneuerung. Parteien, die die Idee dahinter gut finden, aber auf die Kosten verweisen und daher am Liebsten alles wieder einstampfen wollen. Organisationen, die nicht bedenken, wie teuer eine unterlassene Investition sein kann. Darum braucht es starke Grüne im Rat, die die bisher begonnenen Projekte zu einem würdigen Abschluss bringen, der mehr bringt als versenkte Planungskosten.

Aus diesem Grund möchte ich mich für diesen neuen Rat aufstellen. Wir brauchen Ausdauer und Kontinuität, um das, was wir begonnen haben, auch erfolgreich zu Ende zu bringen. Denn der Klimawandel wartet nicht, er braucht entschlossenes Handeln auf allen Ebenen, auch und besonders hier vor Ort.

Mit den Grünen verbindet mich das urgrüne Thema überhaupt: Der Erhalt unserer Lebensgrundlage, das wichtigste, was wir für zukünftige Generationen tun können. Ich möchte, dass noch ein 100 und 200 Jahren Menschen und Tiere gut auf dieser Erde leben können. Naturschutz ist kein Thema für Ideologen und Nostalgiker, sondern am Ende Menschenschutz. Als Berufspendler bewegt mich – im Wortsinne – der öffentliche Nahverkehr auch persönlich.

Lasst uns daher dort weitermachen, wo wir bisher so erfolgreich waren. Lasst uns erneut eine starke Stimme in Roetgen und für Roetgen sein. Dabei möchte ich dabei sein. Darum bewerbe ich mich für die Kandidatur im Wahlkreis und für die Reserveliste.

Liebe Grüße,

Krischan Heners